

令和3年度 黒沢尻東地区市政座談会 提案課題と回答

日時：令和3年10月26日（火）午後6時～

場所：黒沢尻東地区交流センター

■提案課題

黒東地区内のスポーツ振興に関わる施設の充実について

➤市からの回答

- ・黒沢尻東地区は、黒沢尻西地区と共に「都市拠点」を形成していることから、施設の集約や建て替え等においては、両地区を区別せずに一体的な視点で検討を進めることとしています。
- ・柔剣道場・弓道場は、現在の場所への建て替えを基本として施設規模や設備等について検討を進めており、黒沢尻体育館及び北上勤労者体育センターについては両施設を集約することとして規模や場所等を検討しているところです。施設の建設場所については、これら施設の具体的な検討案がまとまった際に意見を交わす機会を設けたいと考えています。
- ・黒沢尻東地区では、黒沢尻東小学校、北上中学校を学校開放施設として使用することができるので、地区民の皆様には、学校施設の有効活用についても改めてご案内して参りたいと考えています。なお、黒沢尻東地区内の体育施設の利用者は部活動での利用が多いことから、北上中学校の建て替えにあたっては、中学校の部活動は中学校内で完結できる体育館の規模となるよう設計を進めているところです。